

Van más de 10 mil aspirantes a juzgadores inscritos ante el Poder Legislativo



A unas horas de cerrar el registro, el presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que hasta la mañana de este domingo se han inscrito ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo más de 10 mil aspirantes a jueces, magistrados y ministros.

De acuerdo con la convocatoria expedida por el Congreso de la Unión, las personas interesadas en competir por un cargo del Poder Judicial en las elecciones de 2025 tienen hasta el último minuto de hoy para inscribirse al proceso de selección.

"Nueve mil 899 personas registradas a esta hora, más las que han entrado vía correo electrónico. Ya debemos andar arriba de las 10 mil personas que quieren participar en la elección del Poder Judicial", señaló Fernández Noroña en un mensaje en redes sociales a las 9:30 de la mañana.

Anoche, el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, compartió el avance en el registro de aspirantes a juzgadores hasta ese momento.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		25-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

9899 personas registradas a esta hora, más las que han entrado vía correo electrónico. Ya debemos andar arriba de las 10,000 personas que quieren participar en la elección del Poder Judicial.

"Una agradable sorpresa que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo haya recibido (hasta ahora) cerca de 9 mil 500 solicitudes para seleccionar de, entre ellas, a las y los candidatos a jueces, magistrados y ministros", subrayó.

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo abrió en la últimas horas la vía de correo electrónico para el registro de aspirantes, con la intención de facilitar el proceso a quienes buscan un cargo de juzgador en el Poder Judicial.

<https://www.milenio.com/politica/10-mil-aspirantes-juzgadores-inscritos-legislativo>